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Abstract (en)
The wall system has a multiple functional elements, each of which is coupled with a mechanism for moving each of the functional elements between
an active and a passive position. The functional elements are accessible from the front side in their active position and particularly project out from
the installation wall. The functional elements are fully lowered in the passive position. An aperture assigned to each functional element is closed
flush with the installation wall. An independent claim is also included for a functional element.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Wandsystem, insbesondere eine Sanitärinstallationswand mit einer Mehrzahl von Funktionselementen, welche
jeweils mit einer Mechanik zur Bewegung des jeweiligen Funktionselements zwischen einer Aktiv- und einer Passivposition gekoppelt sind,
wobei Funktionselemente in ihrer Aktivposition von der Vorderseite der Installationswand zugänglich sind und dabei insbesondere aus der
Installationswand hervorstehen, wohingegen Funktionselemente in der Passivposition vollständig in der Installationswand versenkt sind, wobei
zugleich eine dem jeweiligen Funktionselement zugeordnete Blende zumindest im Wesentlichen bündig mit der Installationswand abschließt.
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